

HispaPixel es un proyecto con una historia que se origina más o menos por ahí del 2015 en /g/ a lo largo del tiempo siempre por temporadas que se mantenía el interés en este tipo de temáticas. Fue hasta el 2020 dónde por azares del destino los negros se consagraron con toda la calidad posible y la constancia. Este proyecto es uno de los orgullos de la actual administración. El proyecto se llevó a cabo desde junio de 2020 hasta finales del 2021 en PixelPlanet, debiendo abandonar la página debido a la cantidad y al estado anárquico del sitio. A principios del 2022 el proyecto se mudó a PixWorld, un sitio quizás más estricto en cuanto a las reglas, pero con numerosas ventajas respecto a su antecesor.